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Ober die am Donnerstag, 30.06.2016 um 19:30 stattgefundene Sitzung des Gemeinderates Deutsch 
Goritz. 

Tagesordnung: 
1) BegrOßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Bericht des Bürgermeisters 
3) Fragestunde gemäß Steiermärkischer Gemeindeordnung 
4) Genehmigung der letzten Niederschriften vom 29.03.2016 (1 x öffentlich, 1 x vertraulich) 
5) Beratung und Beschlussfassung über den 1. Nachtragsvoranschlag und MFP, sowie allen Beilagen 

fOr das Haushaltsjahr 2016 
6) Beratung und Beschlussfassung über die Reklamation der Einstufung der Tourismusklasse D auf C. 
7) Beratung und Beschlussfassung über die Vereinsförderung an den Modellautoclub Salsach. 
8) Beratung und Beschlussfassung über die finanzielle Unterstützung betreffend Kirchensanierung an 
die Evangelische Kirche in Bad Radkersburg. 
9) Allfälliges 
10) Vertraulich - Beratung und Beschlussfassung über Personalangelegenheiten 

Anwesende: (12SJ); Nicht Anwesende: 
l2SJ Bgm. Tomschitz Heinrich l2SJ Vbgm. Gerhard Kaufmann D Kass. Mag. Schuster H. 


entsch. 

l2SJ Gan I Andrea 

l2SJ Tischler Josef 

l2SJ Wonisch Martin 

l2SJ Lackner Andreas_. __----'
rkus entsch. 

D List Franz 
D Bauer Hannes 

TO 1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Tomschitz begrüßt alle Gemeinderäte, Ortsvorsteher und Zuhörer zur heutigen 
Gemeinderatssitzung. Weiters wird Frau Maria Haas und Herr AL Herbert Hatzl begrüßt. Die 
Tagesordnung ist jedem Gemeinderat zeitgerecht zugesandt worden. Entschuldigt fOr die heutige 
Gemeinderatssitzung haben sich Herr GR Markus Tax, Herr GR Anton Bauer und Herr Kassier Mag. 
Hannes Schuster. Nachdem die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfahigkeit festgestellt wurde, 
wurde in die Tagesordnung eingegangen. Bgm. Tomschitz fragt, ob es Fragen und Stellungnahmen zur 
Tagesordnung gibt. - Keine Anfragen 

TO 2 Bericht des Bürgermeisters 

Bgm. Tomschitz berichtet die letzten Termine in der Gemeinde: 

29.03.2016 letzte Gemeinderatssitzung 
30.03.2016 AWV Sitzung in Halbenrain 
31.03.2016 Bauverhandlung Stamminger - Ratschendorf 

Bauverhandlung Rieger Heinz - Ratschendorf 
02.04.2016 Berg- und Naturwacht Bezirksversammlung in Deutsch Goritz 
04.04.2016 Gewerberechtsverhandlung - Petek =ehemaliges GH Palz - Weixelbaum 
14.04.2016 Sozialhilfeverbandsversammlung in Feldbach 
15.04.2016 Jahreshauptversammlung des Österreichischen Kameradschaftsbundes Ratschendorf 
18.04.2016 Besprechung mit LBD Mikitsch bei der Freiwilligen Feuerwehr in Spitz - bei der FF Spitz 

ist ein ROsthaus Um- und Zubau geplant. 
20.04.2016 Endabrechnung der L 264 mit der Errichtung eines Geh- und Radweges. 
24.04.2016 Bundespräsidentenwahl- 1. Wahlgang 
25.04.2016 Gewerberechtsverhandlung Kindermann in Schrötten 
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27.04.2016 	 Mitgliederversammlung der Lebenshilfe in Deutsch Goritz. Teilnahme: Kassier Mag. 
Hannes Schuster 

28.04.2016 	 Bauverhandlung Familie Tax/Rauch in Ratschendorf 
Bauverhandlung Familie Seidl in Ratschendorf 

29.04.2016 	 Besprechung mit der Wasserversorgung Grenzland Südost, Herrn Friedl - einige Dinge 
sind im Gemeindegebiet Deutsch Goritz betreffend Wasser zu erledigen - Angebote 
wurden erstellt. 

04.05.2016 	 Skulpturenpark - Schwarzl See - Produktpräsentation der Firma Peter Quelle aus 
Deutsch Goritz - gemeinsam mit der Firma Futura wurde ein Apfelspritzer hergestellt. 
Tei!nahme: Bgm. Heinrich Tomschitz und Vizebgm. Gerhard Kaufmann 

16.05.2016 	 Familienradwandertag in Deutsch Goritz 
18.05.2016 	 Eröffnung Büro der Volkshilfe Steiermark im ehemaligen Gemeindeamt in Ratschendorf 

Regionalentwicklungsprogramm in Gniebing. Teilnahme: Bgm. Heinrich Tomschitz und 
Vizebgm. Gerhard Kaufmann 

19.05.2016 	 Straßenpolizeiliche Verhandlung in Spitz. Anwesend: GR Martin Wonisch - mittlerweile 
wurde eine Beschilderung montiert und eine Geschwindigkeitsmessung wird 
durchgeführt. Anschließend wird mitgeteilt, ob eine Geschwindigkeitsbegrenzung 
aufgestellt wird. 

22.05.2016 	 Bundespräsidentenwahl- 2 Wahlgang - Stichwahl 
23.05.2016 	 Arbeitssitzung des Gemeinderates - in dieser Sitzung wurde über das Regionale 

Entwicklungsprogramm gesprochen, sowie auch bearbeitet. 
Konstituierende Sitzung des Umweltausschusses 
Konstituierende Sitzung des Kulturausschusses 

25.05.2016 	 Besprechung mit dem Wasserverband Grenzland Südost, Herrn Friedl Angebote 
wurden im Gemeindeamt abgegeben - die Kosten dieser Angebote belaufen sich auf ca. 
€ 100.000,00. Folgende Vorhaben sind geplant: Hydrant bei der Firma Hirschmugl, 
Hydrant bei der Firma Mazuheli, Wasserleitung in Weixelbaum, ein Anschluss beim 
ehemaligen Gemeindeamt ist notwendig, Wasserleitung in Ratschendorf, Wasserleitung 
in Hofstätten-Berg - zu wenig Druck wenn Wasser vom Hydranten benötigt wird, 
Übergabeschacht in Schrötten. 

01.06.2016 	 Wasserverbandsversammlung in Halbenrain 
Besprechung mit der Raumplanerin DI Andrea Jeindl betreffend Regionales 
Entwicklungskonzept - wie in der Arbeitssitzung des Gemeinderates besprochen. Frau DI 
Andrea Jeindl hat das Ergebnis der Arbeitssitzung übernommen und aufbereitet. 
Anschließend wurde das aufbereitete Schreiben der Raumplanerin nach Graz übermittelt. 

02.06.2016 	 Bauverhandlung Familie Kramberger in Deutsch Goritz 
Bauverhandlung der Familie GraßI in Oberspitz 

03.06. -	 04.06.2016 Bezirksmusikertreffen mit Marschwertung in Deutsch Goritz. Der Bürgermeister 
spricht dem Musikverein Deutsch Goritz die Gratulation zum gelungen 
Bezirksmusikertreffen aus. 

09.06.2016 	 Bauverhandlung der Familie Haas in Ratschendorf 
Bauverhandlung der Familie Rosenauer in Krobathen 
Kassaprüfung in der Gemeinde Deutsch Goritz diesbezüglich wird der Obmann des 
Prüfungsausschusses Herr GR Andreas Lackner um einen Bericht gebeten. 
GR Andreas Lackner: Es wurde eine Belegsprüfung bis 30.05.2016 durchgeführt. Seitens 
des Prüfungsauschusses wurde die Führung der Buchhaltung für in Ordnung befunden. 
Bgm. Heinrich Tomschitz bedankt sich für den Bericht des Prüfungsausschussobmannes. 

10.06.2016 40 Jahre des Kindergarten Deutsch. Auf Grund des Wetters fand die Veranstaltung in der 
Teichhalle Ratschendorf statt. 

13.06.2016 Gewerberechtsverhandlung beim GH Fauster in Ratschendorf, Teilnahme: Vizebgm. 
Gerhard Kaufmann 

15.06.2016 Vermessung mit der Agrarbezirksbehörde in Weixelbaum, Teilnahme: Vizebgm. Gerhard 
Kaufmann 

16.06.2016 	 Bezirkswandertag des Seniorenbundes Deutsch Goritz 
Tag der offenen Tür von der lebenshilfe bzw. des Postpartners in Deutsch Goritz 
Ausschusssitzung Flurbereinigung in Krobathen - d.h. die Flurbereinigung Schrötten -
Krobathen wird fertig gesteHt. Die Gemeinde Deutsch Goritz hat mit keinen Kosten mehr 
zu rechnen. 

17.06.2016 	 Wasserverbandsversammlung des Wasserverbandes Radkersburg in Halbenrain 
Jahreshauptversammlung des SV Deutsch Goritz, Teilnahme: Vizebgm. Gerhard 
Kaufmann 

20.06.2016 	 Kommunalpolitische Vereinigung hat in S1. Stefan im Rosental getagt 

Sitzungen und Niederschriften ab 2015\Niederschriften ab 2015\Niederschriften 2016\Niederschrift-2016-06-30.doc 
Seite 2 von 6 



21.06.2016 Generalversammlung der Raiffeisenbank in St. Peter/Ottersbach 
22.06.2016 Bilateriale Bürgermeisterkonferenz in Gornja Radgona 

Regionalmanagement SOdoststeiermark in Bad Radkersburg, Teiinahme: Vizebgm. 
Gerhard Kaufmann 
Bericht Vizebgm. Gerhard Kaufmann: Betreffend Regionalen Entwicklungsprogramm 
fand seitens des Gemeinderates eine Arbeitssitzung statt. 90 % aus dem Ergebnis dieser 
Arbeitssitzung wurde befürwortet. Nur die Erweiterung der Siedlungsräume von 20 % auf 
30 % wurde nicht befürwortet (Außeralpines Hügelland). Die landwirtschaftlichen 
Vorrangzonen, sowie auch die Wünsche betreffend Gewerbegebiet beim Bereich 
Hirschmugl wurden berücksichtigt. 

23.06.2016 Bauverhandlung Familie Krischan in Weixelbaum 
Bauverhandlung der Freiwilligen Feuerwehr in Spitz 

24.06.2016 Eröffnung Kinderkrippe in Weixelbaum 
26.06.2016 Goldenes Priesterjubiläum Pater Jos in Deutsch Goritz 
27.06.2016 Besprechung mit der Firma Innogeo, Herrn Bernd Luttenberger Besprochen wurde die 

gesamte Digitalisierung betreffend Wasserleitungsnetz und Abwasserleitungsnetz. Die 
Gemeinde Deutsch Goritz wäre in einem Förderprogramm aufgenommen. Die 
Förderungen betragen 60 %. Allerdings will die Gemeinde Deutsch Goritz um einen 
Aufschub ansuchen, damit die Gemeinde nicht aus dem Förderprogramm 
ausgeschlossen wird. Im Jahr 2017 soll das Thema Digitalisierung Wasserleitungsnetz 
und Abwasserleitungsnetz in Angriff genommen werden. 

29.06.2016 	 Besprechung bei Mag. Florian Tunner und HR Wolfgang Wlattnig betreffend finanzieller 
Unterstützung. Betreffend Wegebau wurde eine Förderung für das Jahr 2016 in der Höhe 
von € 50.000,00 und für das Jahr 2017 ebenso eine Förderung in der Höhe von € 
50.000,00 und für die Wasserversorgung bzw. Brandverhütung konnte für das Jahr 2016 
eine Förderung in der Höhe von € 50.000,00, und für das Jahr 2017 ebenso eine 
Förderung in der Höhe von € 50.000,00 zugesagt werden, d.h. die vorliegenden 
Angebote seitens der GSO können mit diesen zugesagten Fördermitteln voraussichtlich 
abgedeckt werden. Teiinahme: Bgm. Heinrich Tomschitz, Vizebgm. Gerhard Kaufmann, 
AL Herbert Hatz!. 
Am Abend gab es noch eine Besprechung mit dem Raumplaner DI Stefan Battyan 
betreffend einer Betriebserweiterung der Firma Sako in Ratschendorf. Bei dieser 
Betriebserweiterung müsste auch eine Flächenwidmungsplanänderung durchgeführt 
werden, weil die betroffenen Grundstücke als Freiland ausgewiesen sind. Diesbezüglich 
hat der Raumplaner ein Larmgutachten gefordert. Dieses Lärmgutachten wurde um das 
Firmengelände erstellt, welches vom Land Steiermark auf Plausibilität bzw. auf die 
Richtigkeit überprüft wird. Wenn das Land Steiermark dieses vorgelegte Gutachten 
positiv bewertet, dann wird wiederum eine Arbeitstagung des Gemeinderates betreffend 
weiterer Vorgangsweise stattfinden. 
Frau GR Andrea Gangl kommt um 19:45 Uhr zur Gemeinderatssitzung. 

TO 3 Fragestunde gemäß Steiermärkischer Gemeindeordnung 


GR Reinhard Schlein: Liegen bereits Auswertungen des angekauften Geschwindigkeitsmessgert!ltes vor? 

Bgm. Heinrich Tomschitz: Zurzeit noch nicht. Keine weiteren Anfragen 


TO 4 Genehmigung der letzten Niederschriften vom 29.03.2016 (1 x öffentlich, 1 x vertraulich) 


Die Niederschrift vom 29.03.2016 ist allen Gemeinderäten mit der Einladung zeitgerecht zugegangen. Auf 

eine Verlesung konnte somit verzichtet werden. Bgm. Tomschitz fragt, ob es dazu irgendwelche Fragen 

oder Stellungnahmen gibt. Keine Anfragen. 


Bgm. Tomschitz beantragt die vorgelegte Niederschrift ohne Änderungen zu genehmigen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen. 


Da es in der letzten Gemeinderatssitzung ebenso einen vertraulichen Tagesordnungspunkt gegeben hat, 

liegt das vertrauliche Sitzungsprotokoll, welche von den Schriftführern zu unterfertigen sind, ebenso zur 

Genehmigung vor. 

Da es keine weiteren Fragen zum vertraulichen Sitzungsprotokoll gibt, stellt der Bürgermeister den 

Antrag, die Niederschrift des vertraulichen Sitzungsprotokolls vom 29.03.2016 ohne Änderungen zu 

genehmigen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen. 
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TO 5 Beratung und Beschlussfassung über den 1. Nachtragsvoransch!ag und MFP, sowie allen 
Beilagen für das Haushaltsjahr 2016 

Der 1. Nachtragsvoranschlag wurde vorgetragen. Nach eingehender Beratung wurden nachstehende 
Beschlüsse gefaßt: 
I. Festsetzung des Nachtragsvoranschlags 

Der Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2016 wird wie folgt festgesetzt: 

A. Ordentlicher Haushalt: 

Summe der Einnahmen € 3.201.300,00 

Summe der Ausgaben € 3.326.900,00 


Abgang € -125.600,00 

B. Außerordentlicher Haushalt: 
Summe der Einnahmen € 390.300,00 
Summe der Ausgaben € 390.300,00 

€ 0,00 
11. Festsetzung der Steuerhebesätze 

Grundsteuer: 

A) Für land- und forstwirtschaftliche Betriebe (v.H. der Meßbeträge) : 500,00 

B) Für sonstige Grundstücke (v.H. der Meßbeträge) : 500,00 

Die lustbarkeitsabgabe wird in der festgesetzten Höhe im Haushaltsjahr 2016 weitererhoben. 

Die Hundeabgabe wird in der festgesetzten Höhe im Haushaltsjahr 2016 weitererhoben. 

Die Hundeabgabe wird im Haushaltsjahr 2016 in nachstehender Höhe erhoben: 

1 Hund € 60,00; jeder weiterer Hund I HH € 65,00 

111. Der Höchstbetrag der Kontoüberziehung, 

der im Haushaltsjahr 2016 zur rechtzeitigen leistung von Ausgaben erforderlichen Überziehung der 

Gemeindekonten in Anspruch genommen werden darf, wird mit € 526.400,00 festgesetzt. In diesem 

Höchstbetrag sind keine KontoOberziehungen enthalten, dfe auf Grund früherer Ermächtigungen 

aufgenommen und noch nicht zurückgezahlt sind. 

IV. Der Gesamtbetrag der aufzunehmenden Darlehen, 

die zur Bestreitung von Ausgaben des außerordentlichen Haushalts bestimmt sind, wird auf 120.000,00 € 

festgesetzt. Dieser Gesamtbetrag ist nach dem außerordentlichen Voranschlag für folgende Zwecke zu 

verwenden: 

Ansatz Zweck Betrag 


1. 163300 Bankdarlehen FF Weixelbaum HLF1 € 35.000,00 
2. 898000 Bankdarlehen Schilift Grundkauf € 10.000,00 
3. 850000 Bankdarlehen Hydrantenbau und Erweiterung € 75.000,00 

Der Bürgermeister stellt den Antrag über den Tagesordnungspunkt 5 Beratung und Beschlussfassung 
über den 1. Nachtragsvoranschlag und MFP, sowie allen Beilagen für das Haushaltjahr 2016 zu 
beschließen. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen 

TO 6 Beratung und Beschlussfassung über die Reklamation der Einstufung der Tourismusklasse D auf 
C. 

Bgm. Heinrich Tomschitz begrüßt Herrn Peter Stocker. Im Zuge der Gemeindezusammenlegung ist die 
Gemeinde Deutsch Goritz von der Tourismusklasse C auf die Tourismusklasse D eingestuft geworden 
d.h., dass die Gemeinde Deutsch Goritz keine Tourismusgemeinde mehr ist. Somit wird den Betrieben in 
Deutsch Goritz auch keine Tourismusverbandsabgabe mehr vorgeschrieben. Damit die Gemeinde 
Deutsch Goritz die Tourismusverbandsabgabe unseren Betrieben vorschreiben darf, muss die Gemeinde 
Deutsch Goritz in der Tourismusklasse C eingestuft sein. Damit die Gemeinde Deutsch Goritz wieder in 
die Tourismusklasse C eingestuft werden kann, müssen mehr als 50 % aller Betriebe in der Gemeinde 
Deutsch Goritz einverstanden sein. Anschließend übergibt der Bürgermeister das Wort an Herrn Peter 
Stocker. 
Peter Stocker: Seitens des Betriebes Stocker wurde ein Bauvorhaben geplant - Betrieb der Eltern sol! 
erneuert und erweitert werden. Diesbezüglich wurden alle Förderungen und Ansuchen auch bereits 
bewilligt. Betreffend Unterschrift der Förderungen und Kreditansuchen wurde beim Land Steiermark 
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ebenso ein Termin vereinbart. Da die Gemeinde Deutsch Goritz nicht mehr in der Tourismusklasse C 
eingestuft ist, konnten die bewilligten Zusagen nicht unterfertigt werden. 
Bgm. Heinrich Tomschitz: Auf Grund von Bewertungen vom Land Steiermark wurde die Gemeinde 
Deutsch Goritz im Zuge der Gemeindestrukturreform von der Tourismusklasse C auf D umgestuft. Nach 
eingehender Beratung und Diskussion im Gemeinderat kommt man zum Entschluss, dass ein Schreiben 
an alle Betriebe verfasst werden soll, ob die Betriebe diese Umstufung von der Tourismusklasse D auf C 
zustimmen würden. Wenn mehr als 50 % der Betriebe diese Umstufung zustimmen, kann die Gemeinde 
Deutsch Goritz den Antrag an das Land Steiermark stellen. Diese Umfrage sollte bis 01.09.2016 
umgesetzt werden. Diesbezüglich wird von GR Andrea Gangl und GR Andreas Lackner ein Schreiben 
verfasst und der Gemeinde Deutsch Goritz zur weiteren Bearbeitung übermittelt. Somit wird heute kein 
Gemeinderatsbeschluss gefasst. 

TO 7 Beratung und Beschlussfassung über die Vereinsförderung an den Modellautoclub Salsaeh. 

Seitens des Clubs Modellbaufreunde Süd Ost, Obmann Thomas Schadler liegt ein Förderansuchen 
betreffend Vereinsförderung vom 31.03.2016 vor. Vorweg hat sich der Obmann Herr Thomas Schadler 
für die Förderung für das Jahr 2015 bedankt. Es wurde mitgeteilt, dass der drittplazierte Staats meister 
2015 Michael Nalukowy und auch der ehemalige Staatsmeister Herr Martin Karner aus Deutsch Goritz 
den Club beigetreten sind. Es sind wieder neue Investitionen für die Neugestaltung der Vereinsunterkunft 
geplant (Kostenpunkt € 2.500,00), die Strecke wird den neuen Anforderungen angepasst (Kostenpunkt € 
1.200,00), Reparatur des Geräteraumes der Vereinshütte alt (Kostenpunkt € 800,00) und weitere 
Investitionen (Kostenpunkt € 1.860,00). Aufgrund der Fixkosten in der Höhe von ca. € 6.500,00 für das 
laufende Jahr ersucht der Club der Modellbaufreunde Süd Ost um eine Vereinsförderung. Im Jahr 2015 
wurde eine Vereinsförderung in der Höhe von € 500,00 gewährt. Nach kurzer Diskussion und Beratung 
kommt der Gemeinderat zum Entschluss, dass für das Jahr 2016 eine Vereinsförderung in der Höhe von 
€ 300,00 ausbezahlt werden soli. 

Der Bürgermeister Heinrich Tomschitz stellt den Antrag über den Tagesordnungspunkt 7 Beratung und 
Beschlussfassung über die Vereinsförderung an den Modellautoclub Salsach in der Höhe von € 300,00 
und für die Förderung an Herrn Andreas Hasler in der Höhe von € 300,00 ebenso abzustimmen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen. 

TO 8 Beratung und Beschlussfassung über die finanzielle Unterstützung betreffend Kirchensanierung 
an die Evangelische Kirche in Bad Radkersburg. 

Bürgermeister Heinrich Tomschitz: Seitens der Stadtgemeinde Bad Radkersburg liegt ein Schreiben 
betreffend Subventionsansuchen - Evangelische Christuskirche Bad Radersburg - Fassadensanierung 
vom 20.06.2016 vor. Diesbezüglich wurde mit Herrn Bgm. Heinrich Schmidlechner betreffend 
Gesamtkosten ein Gespräch geführt. Die Gesamtkosten der Kirchenrenovierung belaufen sich auf € 
246.624,36 - eine genaue Aufstellung liegt dem Schreiben bei. Die Finanzierung setzt sich wie folgt 
zusammen: 
Einnahmen: Evang. Suptur € 80.000,00 

Gustav Adolf Kindersammelbrief € 45.000,00 
Eigensammlung Pfarrgemeinde € 9.000,00 
Marktgemeinde Straden € 1.000,00 
Stadtgemeinde Mureck € 2.000.00 
Zwischensumme € 137.000,00 
Zusage Landeshauptmann € 50.000,00 
Stadtgemeinde Bad Radkersburg € 30.000,00 
Ergibt eine Finanzierungslücke € 29,624,36 

10 Gemeinden sind bel der Evangelischen Kirche eingepfarrt Der Vorschlag seitens der Stadtgemeinde 
Bad Radkersburg wäre, dass von diesen 10 Gemeinden je € 3.000,00 zu zahlen wären die 
Entscheidung über die Höhe betreffend finanzieller Unterstützung liegt aber beim Gemeinderat. Nach 
eingehender Beratung und Diskussion im Gemeinderat kommt man zum Entschluss dass ein Beitrag in 
der Höhe von € 1.500,00 an die Evangelische Kirche in Bad Radkersburg betreffend Kirchensanierung 
überwiesen werden sollen. 

Der Vizebürgermeister Gerhard Kaufmann stellt den Antrag über den Tagesordnungspunkt 8 Beratung 
und Beschlussfassung über die finanzielle Unterstützung betreffend Kirchensanierung an die 
Evangelische Kirche in Bad Radkersburg in der Höhe von € 1.500,00 abzustimmen. 
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Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen 

TO 9 Allfälliges 

GR Andrea Gangl: In Haselbach ist die Kapelle zu sanieren. Diesbezüglich werden auch Spenden 

gesammelt und bei der Gemeinde Deutsch Goritz wird um eine finanzielle Unterstützung angesucht. 

Dieses Ansuchen wird zeitgerecht an die Gemeinde Deutsch Goritz übermittelt werden. 

GR Markus Nekrep: In Schiidhof bei der Familie Maria und Karl Haas ist eine 50 km-Beschränkung - es 

wird ersucht diese Beschränkung bis zum Haus der Familie Alfred Hadler (3 Kinder) Richtung Sch[ljft zu 

versetzen und zu genehmigen. 

GR Markus Nekrep: Weiters wird um Anschaffung einer Straßen lampe bei den Wohnhäusern der Familie 

Konrad Albert und Lafer WJlheim angesucht. 

GR Martin Wonsich: Wo wird die Sanierung Wegebau umgesetzt? 

Bgm. Heinrich Tomschitz: Es liegt eine Wegekonzept vor - diesbezüglich fand eine Begehung mit Herrn 

DI Mayer und Herrn DI Schlachter, Land Steiermark statt. Bei diesem Wegekonzept sind folgende Wege 

enthalten: Kranzelbinderweg in Weixelbaum, Schildhofweg und Teichspitzweg in Ratschendorf 

GR Josef Tischler: Beim unterer Schrenzenweg müsste ein ordentlicher Untergrund geschaffen werden, 

weil der Schotter immer ausgeschwemmt wird. 

GR Andreas Lackner: Spricht die Einladung zum NMS Schulfest am Freitag, 01.07.2016 um 18:30 Uhr 

aus. 

GR Dietmar Kreindl: Werden keine weiteren Projekte betreffend Wegebausanierung umgesetzt? 

Bgm. Heinrich Tomschitz: Dieses Thema müssen wir in einer Bauausschusssitzung noch besprechen. 

GR Andrea Puntigam: Betreffend Gemeindewappen wird angefragt, ob es schon konkrete Vorstellungen 

gibt? 

Bgm. Heinrich Tomschitz: Es liegt noch keine genaue Antwort betreffend Gemeindewappen vor. 

GR Heinrich Rauch: Spricht die Einladung zum Frühschoppen der FF Hofstätten am 03.07.2016 aus. 

OV Heribert Klöckl: Seitens der Firma Hirschmugl und der Gemeinde Deutsch Goritz fand im Bereich von 

ehemals der Familie Sturber Richtung Kläranlage ein Grundstückstausch statt - wie verläuft dieser Weg 

jetzt richtig? 

Bgm. Heinrich Tomschitz. Der Weg verläuft von ehemaligen Anwesen der Familie Sturber bis zur Peter 

Quelle. Der Weg links Richtung Wald besteht nicht mehr. 

AL Herber: Hatzl: Bei der Einfahrt zum Lodnerhaus sind zwei große Schlaglöcher - kann man dies mit 

Kaltasphalt schließen? 

Bgm. Heinrich Tomschitz: Ergänzend zum Bericht des Bürgermeisters wird mitgeteilt, dass 13 

Altenehrungen stattgefunden haben. Betreffend praktischen Arzt in der Gemeinde Deutsch Goritz wird 

mitgeteilt, dass laut Ärztekammer noch keine Ausschreibung betreffend neuer Planstelle stattgefunden 

hat und dass Herr Dr. Peter Kopacin seine Ordination ohne Einschränkungen weiterführt. 

GR Rudolf Pock: Teilt mit, dass in der Ordination von Dr. Peter Kopacln ein Schreiben betreffend 

Weiterführung Ordination angebracht ist. 


Der Bürgermeister bedankt sich bei den Ortsvorstehern und Zuhörern für die Teilnahme an der heutigen 

Gemeinderatssitzung . 


TO 10 Vertraulich - Beratung und Beschlussfassung Ober Personalangelegenheiten 


TO 10 

Ende der Sitz~ 

werden in einem eigenen Protokoll. 
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